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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Há praticamente uma década que a Escola Secundária João de Barros no fundamental funciona

em contentores. Há quase 10 anos que esta escola é um estaleiro de obras. Há quase 10 anos

que professores, funcionários e estudantes, trabalham e estudam em contentores, sem

condições para o desenvolvimento da atividade letiva.

Há um enorme cansaço entre professores e funcionários por desempenharem funções sem

condições de trabalho e os estudantes são penalizados porque não lhes são garantidas

condições de ensino e de aprendizagem.

Para além dos constrangimentos diários que esta situação provoca, nos dias com condições

climatéricas adversas tudo piora.

O processo referente à intervenção nesta escola já conheceu diversos atrasos e vicissitudes.

Recentemente a empresa abandonou a obra, sem concluir as obras de requalificação das

instalações da escola correspondentes à 1ª fase de intervenção. Foi aberto novo procedimento

concursal tendo ficado deserto.

Face a esta situação, é preciso avançar rapidamente com os procedimentos para a publicação

da portaria de extensão de encargos que permitam a abertura com a maior brevidade possível

do concurso público para a conclusão das obras.

Neste período os governos não tomaram as medidas necessárias para ultrapassar esta

situação: o Governo PSD/CDS porque suspendeu as obras e nada fez para as concluir e o

Governo PS, porque nos últimos quatro anos poderia ter tomado as medidas para a sua

resolução, mas por falta e vontade política, foi deixando o problema arrastar-se.

Ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, solicitamos ao Governo que por

intermédio do Ministério da Educação, nos sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

Que medidas está o Governo a tomar para concluir as obras de requalificação da Escola1.



Secundária João Barros com brevidade?

Para quando está previsto a publicação da portaria de extensão de encargos, a abertura de

concurso público e a adjudicação da empreitada?

2.

Qual o prazo de execução da 1ª fase das obras e qual a perspetiva de conclusão das fases

seguintes?

3.

Palácio de São Bento, 11 de dezembro de 2019

Deputado(a)s
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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